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文体新闻 A21体育

! ! ! !世上恐怕很难出现这样一种巧
合———今晨的欧冠八强淘汰赛第二
回合，拜仁 !比 "大胜阿森纳、皇马
#比 "轻取那不勒斯，两场比赛的
比分都与首回合一模一样，就像是
复制粘贴一样。
阿森纳的表现实在令人失望至

极。少一人作战的枪手时隔两周在
酋长球场又一次吞下 " 比 ! 的苦
果，他们不得不面对一个尴尬的现
实———算上今晨被拜仁淘汰出局，
这已经是阿森纳连续第七个赛季在
欧冠征程中止步于十六强。年年能
够打进小组赛，年年可以晋级淘汰
赛，可年年第一轮就打道回府，如此
苦命有谁能比？
上半场，阿森纳一度踢得风生

水起，在沃尔科特的带领下甚至取
得领先，球迷们高唱着小老虎的名
字，可这一切却又随着一张红牌的
到来戛然而止。科斯切尔尼在禁区
内的犯规，裁判先出示黄牌后又改
判红牌，似有量刑过重之嫌，接下来
的一切显得过于残忍。拜仁的队员

丝毫没有给枪手任何喘息的机会，
一球，又一球，阿森纳的球员们甚至
都不愿意防守了，可拜仁的猛攻还
在继续着，最终以两场总比分 "$比
%晋级。
“我认为在比赛中，队员们做出

了巨大的努力，他们在比赛中展现
出了我想要的样子，但是，显然在裁
判的一些判罚上，我们不够走运。其
实我觉得，有的判罚真的很难理解，
比赛终究还是被裁判毁掉了。”赛
后，阿森纳主帅温格把怒火对准了
当值主裁，他一再表示：“当你的球
队只剩下十人应战，还必须要打进
&球才能逆转，这几乎是不可能完
成的任务，队员们脑海里都会有这
样的想法。”
能全怪裁判吗？从另一个角度

来说，即便被罚下一人，阿森纳最终
'比 !惨败也确实太过丢人，这样
的比分也不能单纯用少一人作战来
解释清楚———当队员们在防守中的
节奏放慢，积极性降低，进攻队员跑
位都懒得去跑，这样的球队焉有不
输球的道理？从赛季初尚有几次逆
风球抢分的案例，到如今对阵强队
屡现原形，温格还是那个温格，阿森
纳也还是那个阿森纳。事实一次又
一次证明，去年夏天阿森纳转会窗
口花出去的钱，依旧没能对球队实
力起到决定性的提升作用。
温格年复一年无法让球队挤进

争冠的行列，球队最终也由平静如
水的年年争四，不可避免地陷入了
如今危机四伏的尴尬局面。诚然，温
格能够带队连续保持稳定的成绩和

不错的经济效益，是其他教练所很
难做到的。可是，对于阿森纳这一级
别的球队来说，谁又能忍受得了常
年无冠的痛苦？谁又能只满足于欧
冠十六强和英超前四这样的成绩
呢？球迷们已经开始在球场外高举
“温格下课”的标语，也许这一天不
远了。
而皇马也不甘人后，尽管被那

不勒斯先进一球，(罗也遭遇连续
)场球荒，但带刀侍卫拉莫斯适时
挺身而出，没有让对手得逞。他独中
两球，彻底扑灭了那不勒斯想要扳
平的希望。两场 *比 '，皇马以 )比
+昂首挺进 ,强。不过，前场 (罗、
贝尔、本泽马的“--(”组合一直低
迷，恐怕会给他们接下来的征程带
来一些麻烦。 本报记者 关尹

! ! ! !千里迢迢为你来! 只愿你健

康"""这是#蝌蚪$们的心声% 这就

不难理解! 当张继科最终因伤退赛

时!&蝌蚪$们纷纷落泪%

里约奥运会后! 国乒成了中国

体育第一网红&天团$% 年轻的粉丝

们还给国球赋予了更时髦的名称

&胖球$!本次直通赛首次公开售票!

票房大热也已印证了国乒市场化推

广的成功%不过!若张继科真是巅峰

不再! 国乒的关注度和市场化运作

还能如此成功吗'

前不久的真人秀中! 张继科直

言!&输球或者是伤病! 对于运动员

来说可能是最大的一种困难% $如

今!他正在输球和伤病中煎熬%主管

教练肖战指出!&不管你现在有多少

人喜欢! 但是真正使你能成为大众

仰慕的人!主要来自于乒乓球!最后

还是要用成绩来说话% $

但愿!国乒的热度!不仅仅只是

因为一个张继科! 而是粉丝们真正

喜欢上乒乓球% 陶邢莹
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! ! ! !距离中国女排主帅出炉的日子越来越近，助理
教练安家杰有望接班郎平。郎平可能成为中国女排
顾问或总教练。

据悉，排协内部对女排教练人选形成统一意
见。中国女排主教练不会举行竞聘会，而是直接任
命。可能任命安家杰为教练组组长兼执行主教练。
同时，聘请郎平为中国女排顾问或总教练，冯坤担
任中国女排新领队。
郎平已经多次表态今年不会和女排续约，但郎

平即使暂时不当主教练，新一届中国女排教练组，
肯定还是会按照其思路来组建。基于里约奥运周期
的巨大成功，新组建的中国女排，参加里约奥运会
的 '+人不出意外仍将是队伍的主力。

郎平能否重拾教鞭？排管中心主任李全强回应
说：“郎指导刚刚做完手术，目前来看虽手术效果不
错，但身体是最重要的，离东京奥运会还有时间，眼
下郎指导最重要的事情是休养。我们跟郎指导也一
直保持很好的沟通，而且她对现在这批队员也舍不
得。郎指导再次担任中国女排主教练我是有信心
的。”显然，郎平回归只是时间问题。

为人低调的安家杰 +.'&年进入郎平助教团队
中，成为了郎平重点培养对象。在郎平提出的大国
家队体系中，安家杰已经有过两次独立带队的经
历———+.'!年的女排大奖赛总决赛和 +.')年 )月
的瑞士女排精英赛。当时，安家杰带领中国女排时
隔六年在瑞士女排精英赛登顶。事实上，每场比赛，
郎平都会熬夜观战，并提出建议。安家杰表示“和郎
导沟通很多，她给了我很多指导性的建议，我上场
的整个指挥操作更成熟了一些。”

今年，中国女排有望延续这样的模式，为郎平
恢复身体健康争取时间。跟随郎平征战过里约奥
运，有独立带国家队出战的经历，安家杰比现任浙
江女排主教练吴胜更有优势。而蔡斌表示自己不考
虑竞争女排帅位。 本报记者 李京红
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就像复制粘贴一样轻松
拜仁皇马次回合大胜对手闯进欧冠八强

! ! ! !饱受脚伤困扰的张继科退出直
通赛第一阶段比赛，让“地表最强
'+人”少了一大看点。有球迷跑到
宾馆蹲点，粉丝带着礼物糕点，痴心
守候受伤的张继科。张继科似乎已
成为国乒的脸面，他帅气的照片，已
成为国乒的招牌。

在这次直通赛中张继科打了 )

场 +胜 &负。然而，相比起失利，“蝌
蚪”们更心疼张继科的伤势，“其实
他退出，我反倒觉得庆幸。”“脚伤都
严重了还比赛，这点最让我们心疼。”
尽管刘国梁、樊振东、丁宁等人

也都拥有不少粉丝，但深圳体育馆
内最多的粉丝当属“蝌蚪”，他们占
据了看台的半壁江山，印有“张继
科”姓名的 /恤、帽子、手环、发卡、
脸部字帖比比皆是。张继科球迷会
的负责人说，他们光买球票就花了
'0.万元，同之前为张继科举办的
那场庆生会的花费相比，这次直通
赛的球票只是“小菜一碟”。目前，张
继科微博的粉丝有 ,..万，其中“官
方”群组有 ,个，“区级”群组有 ')

个，还有一些自发的群组。
里约奥运会后，张继科一直在

出席各种活动，没有系统的体能训
练。去年参加综艺节目录制时还意
外崴脚。此前出战卡塔尔公开赛，他

高烧不退，总教练刘国梁通过微信
劝他“以身体健康为第一前提”，但
他仍希望尽快返回赛场，找到比赛
的感觉。
“地表最强十二人”赛，对于张

继科来说，更是勉为其难。但合作
方、赞助商以及球迷都希望张继科
出战，张继科只能先出战。“蝌蚪”李
明说：“现在科科的比赛是打一场少
一场，所以粉丝都愿意到现场支持。
如果他退役了，只想静静过自己生
活的话，我不会去骚扰他，但每次经
过他到过的地方，我都会很开心。”
昨晚，刘国梁在新闻发布会上

表示，“很多人都感觉张继科不一定
能打得到东京奥运会了。但我感觉
张继科正在努力慢慢回归，他现在
的参赛欲望非常强，我能够感觉到
他隐隐约约在为新的周期努力了。”
刘国梁表示，张继科的下一个任务
是出现在无锡亚乒赛上。
国乒如今大火，张继科一个人

撑起半壁江山，但如今他伤势一直
好不利索，一方面他自己想回报球
迷，一方面还要为国乒参加各种推
广活动，伤脑筋的刘国梁承认，“我
们和张继科的压力都很大。”

本报记者 陶邢莹
实习生 陈慧琴
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继科退赛“蝌蚪”谅解
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! ! ! !本报讯 （记者 王志
灵）由黄浦区妇女联合会、
黄浦区体育局、上海市老
年人体育协会、上海市门
球协会主办的上海市第六
届“巾帼杯”门球邀请赛昨
天在卢湾体育场举行。

来自全市各区 +& 支
球队、+,. 多名门球爱好
者参加了比赛，其中还有
'.名超过 ,.岁的上海门
球元老。经过一天的角
逐，黄浦区女子二队、浦
东祝桥队、闵行古美队、
浦东高东队、松江妇联
队、虹口凉城队、老小孩
队获得了本次比赛各组
别的第一名。
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! 安家杰得到郎平真传

! 大批粉丝到场观看张继科比赛 本版图片 !"#


